

望岳荘だより

令和元年
5月10日

平成が終わり、風薫るさわやかな季節と共に、りんご、サクラランボ、チューリップや芝桜などの様々な花が咲き競い、新緑のまぶしい過ごしやすい季節を迎えました。まさに新たな令和の時代の幕開けにふさわしい五月です。

平成の時代、全国各地で非常に多くの大災害が発生し、映像と共に恐ろしい記憶がよみがえるかと思いますが、三十年と約四ヶ月の間、戦争という愚かな行為がなされなかった平和な時代だったのでないでしょうか。どうか令和の時代も、さらに未来永劫に、国家間の紛争の解決を愚かな戦争に頼ることなく、世界が平和でありますように祈るばかりです。

さて、望岳荘の周りの田んぼでは、いま田起こしが盛んに行われていて、まもなく田植えが始まります。農家の皆さんにとっては、作立ちの忙しい季節です。皆様のご家庭の周りではいかがでしょうか。

四月の誕生会を開催しました

四月の誕生会を、二十五日に開催しました。今月の誕生者は全員で十名でした。

これからも皆さん、健康でお元気にお過ごしいただきたいと思えます。



外出

インフルエンザ等感染症の影響により、長い間外出を控えておりましたが、温かくなり、久しぶ

りに外出に出かけ、楽しんでいただきました。ケヤキの森公園（木島平村）に出かけました。桜の花が満開で、とても気持ちのいい外出となりました。本当に気持ちよさそうですね。



音楽



